
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

平成２９年度 学校だより №4  

日滝小やんしゃ 
 

平成 29年７月 25日 

須坂市立日滝小学校  

須坂市日滝１６４８番地 

         TEL 245-0203 

文責（教頭）佐藤 利恵 

 

 

充実した７５日！１学期終了！  

 
 ４月に入学した１年生も、すっかり学校生活に

慣れ、日滝小学校の１年生として張り切って頑張

っています。はじめて入るプールに大喜びで、水

遊びを楽しんでいます。 

 ７５日間という、１年間の中で２番目に長い学

期が終了しました。コミュニティスクールとして

スタートした今年度の１学期は、地域と家庭と学

校が、子どもたちを真ん中において、手を取り合

って進むことができた学期だったと思います。 

 地域・家庭のみなさんのご理解とご協力に心か

ら感謝申し上げます。 

 ２学期もご支援をよろしくお願いします。 

 

朝は雨。登山を断念しようかと迷いながら登った根子岳の山頂は晴れ！忍耐力を磨き、達成感を味わ

った登山でした。今年からペンションに分宿するようになった自然体験学習。男女が別々になってちょ

っと寂しかったけれど、オーナーさんの手作りの食事はとってもおいしかったです。２日目は飯ごう炊

さんでカレーを作って食べました。５年生の団結力が高まる自然体験学習となりました。 

はじめての大きなプールで遊ぶ１年生 

５ 年生 峰の原自然体験学習で自然を満喫！  
７月１３日（木）～７月１４日（金） 

根子岳登頂やったー！山頂は晴れ晴れ！ 

栄養バランスを考えた朝食を考える４年生 

食事と健康について学ぶ 
 ６月は、給食週間がありました。須坂市学校給食センターの

栄養士 高橋先生と古平先生に栄養とバランスについて授業を

してもらいました。それをもとに自分の食生活を振り返った

り、これからの食事について考え合ったりしました。 

 ４年生は、栄養バランスのとれた朝食 

メニューをグループで考えました。「こ 

んなに食べれるかな？」と言いながら、 

  考え、「食べる時間も必要だ」と早 

  起きの必要性にも気づいていました。 

していきたいと思います。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

専門的な授業に感激！理科大スキッズ！ 
６年生は、「さば」

の解剖に挑戦しま

した。「これが心臓

だ！」「これは胃、

そして腸」と次々

に内臓を特定して

いく子どもたち。

命をいただいて学

習したことが、将

来の夢につながる 

こともあるかもしれません。６年生全員が「ドクター」に見えた時間でした。 

 ７月には、信州大学から神原 浩先生が来校され、液体窒素を使っての実験をしてくださいました。液体

窒素につけた瞬間にすべてが凍り付く実験に歓声があがりました。６年生になると、このような専門的な授

業に関心をもって取り組めるようになります。 

 

普段の授業とは違った専門的な学習に興味津々の６年生でした。 

サムライ・ロック 

池谷 直樹さん来校！ 
秋にメセナホールで行われるイベントを前に、出演

者の池谷直樹さんらが学校を訪れ、子どもたちと交流

してくださいました。跳び箱世界記録保持者の池谷さ

んの跳び箱は本当に美しかったです。「みなさんはこ

れからなりたいと思えばどんなものにもなれるし、で

きるようになります。諦めずに頑張ってください」と

いうメッセージもいただきました。そんな池谷さんの

姿に憧れる子どもたちが出てくるかもしれません。 

 

お詫びと訂正 

「学校だより第３号」でお知らせした「クラブの講師」の紹介の中の、「昔遊びクラブ 小林 輝男さん」 

のお名前が抜けていました。大変申し訳ありませんでした。 

学校運営委員会総会が開かれる ６月 22 日 
 学校支援ボランティアのみなさんが一堂に会する総

会が開かれました。ボランティアのみなさんと学校の

職員がこれからのコミュニティスクールとしての日滝

小学校のあり方について意見交換を行いました。ボラ

ンティアのみなさんからは、「このお手伝いをしてほし

い」とか「めざす子どもの姿の具体」を示してほしい

などのご意見をいただきました。いただいたご意見を

大切にして、学校支援ボランティアのみなさんにもっ

と学校に来て、子どもたちと接していただけるように

体制を整えていきたいと思います。ありがとうござい

ました。これからもよろしくお願いします。 

自転車大会、 
陸上大会で大活躍 

対外的な場で大活躍の子どもたちで

した。自転車大会は６位入賞、陸上大

会で６名の子どもが県大会まで駒を

進め、須高陸上大会では１番多くの子

どもたち参加し、１番多くの賞状を獲

得してきました。 


